

miércoles, 29 de mayo de 2019

# Fundación El Gancho Infantil

## Placa de Honor de la Provincia



La Fundación El Gancho Infantil se crea en marzo de 2018, con el objetivo de dar apoyo material, psicológico y emocional a menores de edad que están enfermos y a sus familias y para mejorar la calidad de vida de la infancia, adolescencia y familias en situación de vulnerabilidad.

Sus integrantes tratan entonces de cubrir necesidades y solucionar problemas que afectan al mundo de la infancia en nuestro entorno, porque el avance social no ha menoscabado los problemas y las necesidades de los más pequeños, que muchas veces son los grandes olvidados.

Desde la Fundación El Gancho Infantil se ha promocionado para los hospitales La Azotea Azul, un proyecto que consiste en una zona al aire libre, equipada para que los niños hospitalizados puedan jugar o simplemente realizar sus ejercicios de recuperación.

No se trata solo de la construcción de un jardín, ni de un espacio abierto de juegos. Es una salida al mundo exterior para estos niños, una apertura que hace que puedan conectar con su entorno y sus seres queridos a través del juego. Porque el juego cura. Y tiene efectos positivos sobre el ánimo del niño y sus familiares y, por lo tanto, mejora la

calidad de vida de los enfermos.